

ZONE

BRI Cabang Iskandarmuda Gelar Belanja Bersama BRImo di Medan

A. Putra - SUMUT.ZONE.CO.ID

Aug 24, 2023 - 21:20



Relationship Manager Dana dan Transaksi BRI Cabang Iskandarmuda Medan, Eva Srinovika bersama staf BRI Cabang Iskandarmuda Medan lainnya beserta Pimpinan Sogo Sun Plaza Medan, Kamis (24/8).

MEDAN - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk Cabang Iskandarmuda Medan setiap weekend, yakni Sabtu dan Minggu selama Agustus 2023 menggelar kegiatan 'Belanja Bersama BRImo Festival BRI', dengan membuka booth, di Sogo Sun Plaza Lantai G Medan.

"Adapun kegiatan ini dilakukan untuk menanamkan budaya menabung kepada masyarakat Medan. Bahwasanya membuka rekening sekarang tidak perlu lagi

mengantri ke bank, hanya membutuhkan smartphone melalui website resmi Bank BRI bukarekening.bri.co.id, maka sudah bisa menjadi nasabah BRI, ditambah lagi zaman yang sudah serba digital," ujar Funding Transaction Manager BRI Cabang Iskandarmuda Medan, Juli Astaty didampingi Relationship Manager Dana dan Transaksi BRI Cabang Iskandarmuda Medan, Eva Srinovika, Kamis (24/8).

Dengan kegiatan ini, lanjut Juli, BRI juga mendukung gerakan cashless. Di mana, setiap pihaknya mendatangi pusat perbelanjaan dan makanan sudah jarang melihat pembayaran dengan uang cash, tetapi semuanya sudah serba digital.

"Karena itu, cukup hanya menggunakan aplikasi internet banking Bank Bri 'BRImo', dengan cara scan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS) dari menu BRI Mobile (BRImo) atau menggunakan kartu debit/kredit BRI di Edc Merchant BRI. Jadi nasabah tidak perlu lagi menggunakan uang cash," jelasnya.

Selain mendukung Gerakan Nasional Non Tunai (GNNT), papar Juli, program BRImo Festival BRI ini juga memberikan keuntungan kepada masyarakat berupa cashback saat bertransaksi dengan menggunakan QRIS BRI.

"Kupon undian dengan hadiah utama 5 unit mobil Mini Electrick dan 10 unit mobil MG4 Ignite, serta poin yang bisa ditukarkan dengan voucher belanja. Jangan lupa kepada para nasabah setia BRI untuk melakukan registrasi di bripoin.bri.co.id," tandasnya. (AL/DE)